



Columnas ESTATALES

1 de mayo 2024



Para que cuente,
¡Vota!

SE COMENTA

Que a ver si se le hace al milagro al presidente del Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales del Estado de México (**Concaem**), **Mauricio Massud Martínez**, quien pidió a los candidatos de los diferentes partidos políticos que sus campañas rumbo a la elección del **2 de junio** se lleven a cabo con respeto y propuestas, dejando a un lado las descalificaciones, guerra sucia y los ataques. A como están las cosas, no se puede ser muy optimista al respecto. Baste ver cómo andan las cosas en la presidencial.

Que por cierto, se ha intensificado la emisión de elaborados mensajes en redes sociales descalificando a la aspirante de "**Fuerza y Corazón por el Edomex**", **Melissa Vargas**, quien pelea por la alcaldía de Toluca y cuya trayectoria personal es notable. Misteriosas mentes cibernéticas la acusan de haber trabajado icon priistas! Ciertamente hay muchos personajes del tricolor sumamente cuestionados, pero lo deleznable de dicha propaganda es que se insinúa que Vargas prácticamente responde a las órdenes de estos hombres. ¡Aguas con la violencia política de género!

Que por cierto, sobre el tema, al parecer **Teresa Castell** siempre cargará con el sambenito de haber hecho comentarios "políticamente incorrectos" contra minorías vulnerables, y ahora nuevamente en campaña hay diversos grupos que se lo recuerdan constantemente. La diputada federal del **Partido Acción Nacional** es candidata a la reelección por el **distrito 34 de Toluca**, registro que conservó contra viento y marea. A ver si en lo que falta del proceso logra superar el estigma que se echó encima por su postura crítica a la ideología de género.

Que se volvieron a quedar en el camino varios "ya-merito" y ayer se anunció que, de las **15 personas** que se registraron para participar en la selección de titular de la Secretaría Técnica de la **Secretaría Ejecutiva del Sistema Anticorrupción** del Estado de México y Municipios, sólo cinco cumplieron con todos los requisitos y pasaron a la siguiente etapa, de la cual saldrá la terna para la definición. Habrá que estar al pendiente de quién se saca la rifa de un tigre que muchos quieren poner en extinción. —

COMENTARIO Y DEBATE

MAURICIO
VALDÉS

@MauricioTexcoco

Día de descanso por el trabajo

Hoy día de descanso, dispuesto así para conmemorar el Día del Trabajo. Como sea, se trata de pasarlo, si Usted puede, sin salir de la comodidad de casa, y si es indispensable salir a trabajar, como corresponde a servicios indispensables, hacerlo con menos tránsito en las vialidades y algo de comodidad en los transportes.

En el caso de las campañas políticas la actividad no se detiene. Así es la política. Mientras unos siguen, otros también. Y si algunos descansan, otros siguen trabajando. El tiempo es implacable y más en tiempos electorales. La ilusión del triunfo motiva.

El trabajo es pieza fundamental del orden social. Los derechos de los trabajadores se van incrementando para que sean el componente básico en lo individual y colectivo. Ha sido una lucha continua, por fortuna de avances y conquistas.

El trabajo nos ubica, interrelaciona, limita y conecta al dirigir el intercambio de la sociedad y el mercado. Una sociedad impulsa el empleo para lograr la integración individual y la colectividad.

Hoy escuchamos a trabajadores y sus familiares demandar indispensables servicios de salud, cumplimiento de prestaciones como es la vivienda accesible y digna, el apoyo económico para el transporte y la recreación, la capacitación, la nutrición, el deporte, pensiones justas y

suficientes, entre otros reclamos. Todo ello va creando una nueva cultura del trabajo, a partir de la adaptación, para evitar la desocupación y la precarización, que debe ser protegida por el Estado, con la responsabilidad de los empleadores y de los propios trabajadores.

El trabajador en el mundo lucha permanentemente por mejores condiciones laborales y se van constituyendo en ejemplo a seguir. Es la construcción de esa nueva

cultura del trabajo que tiene características materiales e intelectuales dinámicas, porque constituyen aspectos relativos al trabajo como actividad humana.

La actividad laboral es pieza fundamental del orden social

Como podemos observar, los tratados comerciales que ha celebrado nuestro país se han convertido en instrumento estratégico para eliminar barreras al flujo de bienes, servicios y capital, y resultan influyentes formas de legislar desde lo internacional, porque pueden forzar reformas necesarias que podrían ser más lentas en lo interior. Así vamos y conmemoramos el Día del Trabajo. —